



Edisi
November 2021

A publication for
Allianz Indonesia



quote
of the day

“

Our excellent performance is a reflection of our ongoing commitment to insure and protect more Indonesians. As one of the leading insurance companies in Indonesia, Allianz will continue to innovate to provide the best protection solutions for its customers and the people of Indonesia.

”



Cindy Cui
Chief Financial Officer
Allianz Life Indonesia

ALLIANZ KEMBALI DINOBATKAN SEBAGAI MEREK ASURANSI PALING BERNILAI DI DUNIA



Selama Tiga Tahun Berturut-turut Allianz Kembali Menjadi **No.1 Interbrand Insurance Brand 2021** dan **No.34 Interbrand Best Global Brands 2021**. Terima Kasih kepada seluruh Nasabah, Karyawan dan Mitra Bisnis. Allianz akan terus Bersama Anda, kini dan nanti.

Dengan bangga Allianz kembali dinobatkan sebagai merek asuransi paling bernilai di dunia menurut Interbrand Best Global Brands Ranking 2021. Dalam 100 merek global teratas, Allianz berhasil naik lima peringkat sejak tahun 2020 menjadi urutan ke-34.

ALLIANZ LIFE INDONESIA RAIH THE MOST MAGNIFICENT BOOTH 2021

Allianz Life Indonesia menerima penghargaan sebagai The Most Magnificent Booth dalam acara FIN EXPO Bulan Inklusi Keuangan 2021 yang diselenggarakan oleh Pelaku Usaha Jasa Keuangan berkolaborasi dengan Otoritas Jasa Keuangan.

Dengan diraihnya penghargaan ini, Allianz Indonesia bertekad akan terus berupaya untuk selalu mendukung masyarakat Indonesia mengenai pentingnya proteksi untuk diri sendiri dan keluarga, kini dan nanti.



ALLIANZ LIFE INDONESIA SUKSES DAPATKAN BEST INSURANCE 2021 DARI WARTA EKONOMI



Allianz Life Indonesia meraih penghargaan sebagai Best insurance 2021 with Outstanding Financial Performance and Corporate Business Development dalam kategori Asuransi Jiwa dengan Total Aset di atas Rp25 Triliun dari Warta Ekonomi. Penghargaan ini akan terus memotivasi Allianz untuk melindungi Nasabah dan lebih banyak masyarakat Indonesia, kini dan nanti.

ALLIANZ INDONESIA RAIH DUA PENGHARGAAN ASURANSI SYARIAH TERBAIK 2021



Allianz Indonesia berhasil menerima dua penghargaan sekaligus, yakni penghargaan "Asuransi Jiwa Syariah Terbaik" untuk Allianz Life Indonesia dengan Kategori Aset di atas Rp1 triliun dan penghargaan "Asuransi Umum Syariah Terbaik" untuk Allianz Utama Indonesia dengan Kategori Aset di bawah Rp100 miliar.

ALLIANZ LIFE INDONESIA DIAKUI SEBAGAI TOP INSURANCE EMPLOYER TAHUN 2021 DI ASIA



Allianz Life Indonesia diakui sebagai Top Insurance Employer tahun 2021 di Asia dengan skor employee engagement tertinggi dari Insurance Business Asia. Pencapaian ini menunjukkan keberhasilan praktik keragaman dan inklusivitas di Allianz Indonesia dengan misi untuk menutup kesenjangan gender dalam hal gaji, jumlah karyawan, dan kemajuan karir.